2月目標は「早春を感じる・ひとりひとつの楽しみ作り」。

毎年この季節になるとやってくる吾も紅独自の目標です。 職員がそれぞれひとつ企画をし、色々な行事を試みます。 出てきた企画はスコーン作り、巻きずし、焼き芋パーティー、音楽会、紅白歌合戦、梅見(道 後公園・七折)。

MH さん企画のスコーン作り、美味しくできたと評判でした! このほかにも、揚げパンやプリンなど、手作りおやつも時々作っていますよ(^^)





MK 君は節分に合わせて巻きずしを企画。具材と すし飯を用意すると利用者さんが巻いてくれま す。

さらに鬼の衣装に身を包み、赤鬼(相棒の青鬼はI君)を務めてくれました。MK 君はノリノリでしたが、利用者さんは引き気味。ちょっときわどすぎたかも…。

O さん企画は「焼き芋パーティー」。アウトドア 大好き T 君が協力し、日曜日、焚火台を用意し て本格的な焼き芋をしました。

濡らした新聞紙に、O さんの畑で取れた大きなサツマイモを包む段階で皆さんわくわく。ちょうど面会に来ていた家族さんも手伝ってくれ、午後のひととき、のんびりおやつタイムができました。



U 君は 12 月にやりたいと言ってた「紅白歌合戦」をリベンジ企画。

「明日出勤する職員は衣装持参のうえ、歌う曲 を決めてきてください」

突然の一斉メールになんの文句もなく「了解しました」の返事、さすが吾も紅職員。

当日は、紅組(利用者さん)と白組(職員)に分かれて、歌対決です。

一番手は「ひろこ対決」。同じ年くらいの「ひろ こさん」同士が競います。

利用者ひろこさんは 30 年越しのファンだという大好きなユーミン「卒業写真」を綺麗な音色で歌い上げ、

対する職員ひろこさんは「新婚旅行で着た」という思い出のワンピースに身を包み、いしだあゆみ「ブルーライトヨコハマ」で勝負をかけます。

「良かったと思う方に玉を入れて下さーい」審 査員は利用者さん。

ただ歌って終わるならカラオケ大会ですが、勝負が かかってくると皆さん本気を見せてくれます。いい ぞいいぞ~

続いて「はるよこい対決」「昭和世代対 Z 世代」など、次第に会場は盛り上がっていきます。ドイツでの生活歴が長かった T さんは、ドイツの歌を代わりに I 君に歌ってもらい、急遽ユニットが生まれたのでした。

大トリは、YS さんのテレサテン「時の流れに身をまかせ」対 U 君の谷村新司「昴」。YS さんはかつて衣装を作って慰問に歌いに行っていたほどのつわものです。かつての栄光再び!

集計結果はいうべくもなく紅組の圧勝でした! それにしても休憩を挟んで2時間半、誰一人飽きる こともなく皆さん楽しんでくれてよかったです。





今回の音楽会は、「ともの家楽団」T君による発案でリコーダーのアンサンブル・ピアノの合奏でした。「春らしい優しい音色」がコンセプトで、いつものサックスやトランペットは封印し、全員がリコーダーで挑戦します。曲目は「花」「浜辺の歌」「春の小川」「早春譜」「みかんの花咲く丘」という馴染みのある童謡を演奏した後、ソプラノ・アルトの 3 人で「カントリーロード」、2 人で「ホールニューワールド」ピアノの伴奏で「3 月 9 日」「春よ、来い」「今咲き誇る花たちよ」。たかがリコーダーと侮ってはいけません。本当に素晴らしい演奏で、聴衆の中には涙した人も…。毎日練習した成果が表れていました。最後は全員で「蛍の光」を演奏し、幕を閉じたのでした。ブラボー!

2月の道後公園は暖かく、紅梅も見頃で楽しく散策できました。 七折は3月に持ち越し、来月も楽しい吾も紅で過ごしましょう (^^)



